

# Reconocimiento en la Gala de Viñadores 2010

El doctor Pluvio Coronado, el cantaor Basilio Villalta, el grupo de acción local contra la violencia de género y las empresas Navarro y Navarro Componentes Industriales y Repuestos Agrícolas Román reciben los galardones

## EL PERIÓDICO

Dos empresas, Navarro y Navarro Componentes Industriales y Repuestos Agrícolas Román, un médico, Pluvio Coronado, el grupo de acción local contra la violencia de género y un cantaor flamenco, Basilio Villalta, fueron homenajeados en la Gala de Entrega de Viñadores, celebrada el pasado 26 de agosto en el auditorio López Torres con su patio de butacas totalmente lleno. El alcalde, Carlos Cotillas, y las concejales de Cultura, María Teresa Novillo, y de Festejos, Isabel Hurtado, presidieron un acto que volvió a ser una exaltación de tomelloseros e instituciones que, desde distintos ámbitos, dan buen nombre a la ciudad.

Presentado por la periodista, Ana Castiblanque, el acto se movió en su tradicional esquema de padrinos y pre-

miados. Luis Leal glosó la trayectoria artística de Basilio Villalta, viñador en el ámbito cultural, repleta de premios, galardones y reconocimientos, una trayectoria forjada con la argamasa del talento, el esfuerzo y la humildad. "Muchas gracias -dijo un emocionado Villalta en su habitual tono llano y jocoso-. Creo que ya me tocaba y lo agradezco de corazón. Yo digo las cosas mejor cantando que hablando".

El presidente de la Asociación de Empresarios, Julián Jurado, apadrinó a Navarro y Navarro Componentes Industriales, viñador económico, elogiando la valentía, constancia y espíritu emprendedor de su fundador, Jesús Emilio Navarro. Éste dedicó el galardón a su mujer, a sus tres hijos y a la gran familia que es hoy día su empresa. Navarro expuso interesantes estrategias y consejos para sobrevivir en los complica-



Pluvio Coronado durante su intervención como viñador de honor.

dos tiempos actuales. "Ser empresario -afirmó- no es precisamente un camino de rosas. Solucionar un problema cotidiano muchas veces se convierte en una cuestión épica".

En el ámbito de la agricultura, el viñador fue para otra empresa, Repuestos Agrícolas Román, que acumula una trayectoria de más de un cuarto de siglo ofreciendo un excelente servicio a los agricultores y cooperativas de toda la región. Recogerían el galardón, los hermanos y propietarios de la empresa, José Carlos y Alejandro Román, que al igual que su padrino, Jesús Francisco Moreno, destacaron los valores del trabajo constante, esfuerzo, lealtad y entrega para que la empresa que les legara su padre haya llegado a buen

puerto. La velada avanzaba y las emociones eran cada vez más intensas. La concejala de Igualdad, Cortes Valentín, ofreció unos concluyentes y terribles datos sobre violencia de género. Ella apadrinó al grupo de acción local contra la violencia de género, viñador en el ámbito social, que con tanta eficacia viene trabajando. El galardón lo compartieron a partes iguales los tres brazos que sostienen y desarrollan este plan: Guardia Civil, Policía Local y Centro de la Mujer.

Para el final quedó el viñador de honor, el doctor Pluvio Coronado Martín, apadrinado por el alcalde que ofreció retazos de su brillante y extensa hoja de servicios: médico, profesor de Universidad, miembro de la Real Academia de Medici-

na, investigador... y gran amante de su ciudad.

"Premios me han dado algunos -dijo Pluvio Coronado- pero éste ocupará un lugar preferente en mi casa porque me lo da la buena gente de mi pueblo". Coronado evocó momentos de su niñez, de sus tiempos en el instituto y la universidad, y dedicó el premio a su esposa, también destacada profesional de la medicina, y a sus familiares, "gracias a ellos he podido ser médico". El viñador de honor fue varias veces interrumpido por los aplausos de un público que agradeció su sinceridad, sentido del humor y cercanía.

La gala llegó a su fin y se escucharon los acordes del himno de Tomelloso, cuyo estribillo fue tarareado por el público.

## La Oficina de la Seguridad Social, desbordada

La Oficina de la Seguridad Social en Tomelloso se encuentra totalmente desbordada. La falta personal y espacio físico para atender en condiciones dignas al creciente número de usuarios del servicio es evidente y cada mañana -como puede comprobarse en la foto- se forman largas colas a sus puertas y la espera en el pasillo se hace casi insoportable por la falta de espacio, la existencia de muy pocas sillas y los malos olores de los desagües. Los usuarios están sufriendo una situación que ha derivado ya en incidentes como el que se vivió hace escasos días que provocó que tuvieran que personarse las fuerzas de seguridad para restablecer el orden. Los ciudadanos tienen que acudir al servicio muy temprano a recoger número y, a veces, han de repetir el intento al agotarse frecuentemente los números de cada jornada. Entre tanto, nada se sabe del proyecto de construcción de la nueva Oficina de la Seguridad Social en la Avenida de Juan Carlos I en un solar cedido hace años junto al colegio Félix Grande.



## La Hermandad de la Virgen de las Viñas firma un nuevo convenio con el Ayuntamiento

El presidente de la Hermandad de la Virgen de las Viñas, José Márquez, y el alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, han firmado un nuevo convenio de colaboración entre las entidades que presiden. El Ayuntamiento aportará 16.400 euros para ayudar a financiar las actividades de la Hermandad y el mantenimiento del Santuario de Pinilla. Una ayuda económica, muy superior a los 6.000 euros de ejercicios anteriores, a la que se añadirán los recursos humanos y materiales que el Ayuntamiento pondrá a disposición de la Hermandad que agrupa a más de dos mil socios. Por otro lado, José Márquez ofreció el balance de ingresos de la feria. La Hermandad recaudó 16.477,56 euros por lo recogido en la puja, ofrenda floral, venta de velas para la procesión y colectas de las dos misas. Por el monedón, que finalmente se llevó Dolores López Treviño, se consiguieron 2.750 euros.

## IU asegura que seguirá en primera fila en la lucha por el tren

### EL PERIÓDICO

Izquierda Unida no acepta que se le acuse de "escurrir el bulto" en la lucha por el tren. Sus portavoces en Tomelloso y Argamasilla de Alba, Ángel Vela y Esther Trujillo, consideran injusto que se les acuse de no responder a la llamada de los empresarios. Vela señala en un comunicado "que nuestra organización sólo ha tenido conocimiento de esa llamada a través de la prensa y, por tanto, esas críticas son injustas. IU ha estado, está y estará en la primera fila de la lucha por el tren". Vela

añade que "seguimos esperando la convocatoria de la comisión de seguimiento o el foro que consideren adecuado para trabajar sobre la nueva propuesta que habla de conectar Tomelloso, entre Cinco Casas y Socuéllamos".

Tanto Vela como Trujillo garantizan que el coordinador general de IU, Cayo Lara, "lejos de abandonar esta reivindicación, sigue esperando nuevas propuestas para llevarlas al Parlamento. Y fue él quien le pidió al propio Zapatero, durante un encuentro en la Moncloa, que cumpliera sus compromisos".